



## Candidatura a la gubernatura del frente se definirá entre Pepe y Héctor Yunes

Héctor Yunes Landa, aspirante del PRI a candidato a la gubernatura en Veracruz, afirmó que el dirigente nacional de su partido, Alejandro Moreno les pidió a él y a José Yunes Zorrilla ponerse de acuerdo para saber cuál será el método de elección del candidato a la gubernatura en Veracruz. El exsenador y exdiputado federal confirmó que, como parte de los acuerdos del Frente Amplio por México, en Veracruz será candidato hombre y será el PRI el partido que va a postularlo.

<https://formato7.com/2023/11/07/candidatura-a-la-gubernatura-del-frente-se-definira-entre-pepe-y-hector-yunes/>